

学年通信

●新年度になりこれから皆さんに関わる先生方から皆さんへのメッセージです。

学年主任 木村 文教 建築科

60回生の皆さん進級おめでとうございます。2年生は学校でも中心的な位置にあり、大きなイベントもたくさんある学年です。最大のイベントは修学旅行。たくさんの仲間と寝食を共にし、集団生活の大切さを学び、思い出をつくるのが目的です。また、インターンシップで進路決定に向けて考える時期でもあり、就業体験もできる機会です。

この一年間様々なことに挑戦し、学校生活、部活動等で活躍できる学年にしましょう。新たな学年で気持ちも新たに活躍してくれることを期待しています。

副主任 吉田 昭 土木科

60回生の生徒の皆さん、こんにちは。土木科の吉田といいます。このたび、60回生の学年団の仲間入りをさせてもらうことになりました。

さあ、皆さんにとっての2年生は専門科目の授業数も増え、普段の学習に加えて、インターンシップや修学旅行といった大きな行事が目白押しとなります。そういった忙しい学校生活を過ごすこととなりますが、そのなかから将来をにらみつつ、正しい方向に舵取りができるようにあなた自身を鍛えてください。

1組担任 山名 純菜 機械科

進級おめでとうございます。2年生はたくさんの行事ごとが待っています。楽しむところは楽しみ、切り替えるところは切り替えメリハリのある1年を作ってほしいと思います。また、進路についてさらに深く考えていく時期にもなっていきます。分からないことだらけで悩む日々もあるかと思いますが、一人で悩まず一緒に乗り越えていきましょう。

焦らずに自分のペースで突き進んでください。そばで見守っています。

2組担任 関 彩花 理科

春のおいみなさんは何を感じますか。私は新しい環境に代わるこの季節に、ワクワク感と不安な気持ちでいっぱいになります。

今年度もたくさんの出来事があると思います。喜怒哀楽すべての感情に向き合うようにし、しんどいことから逃げない1年にしてください。

今年1年のみなさんの成長を楽しみにしています。

3組担任 西川 晃弘 電気科

2年3組の担任の西川晃弘です。今年もよろしくお願いします。

高校3年間をサンドイッチに例えると、1、3年がパンで、2年生はその中身になります。サンドイッチの中身がサンドイッチのおいしさを左右するように、2年生の学年をいかにおいしくするかで、残りの高校生活が決まってくると思います。そういう意味では、2年生の過ごし方が最も重要といえるでしょう。より良い高校生活になるように、今年度も頑張りましょう。

4組担任 山本 耕大 数学科

60回生のみなさん、はじめまして。数学科の山本といいます。この度は、進級おめでとうございます。主に数学を通してみなさんの力になれたらと思っています。数学の問題が解けるというよりも、考える過程での論理的な思考力がそれぞれの進路先で、非常に重要な役割を果たすと考えています。また、校訓にもあります「健やかに」のように安心・安全に学校生活が過ごせる学習環境をつくって、それぞれの才能や個性を育ててほしいです。どうぞ、よろしくお願いします。

5組担任 横山 翔 地歴・公民科

1年生の1年はあっという間の1年間でしたね。4月から2年生になり就職・卒業が見えてくる学年になりました。この一年間目標を持って過ごしてもらえたらと思います。

「有志有途」と言う言葉を知っていますか？プロゴルファーの宮里藍さんが色紙に書いた言葉です。どんなことでも自分の成長に繋がると考え、何事にも前向きに取り組むことが大切と言うことだと私は解釈しました。

この一年皆がより成長できる一年にして欲しいです。一緒に努力しましょう！

6組担任 田中 謙雄 保健・体育科

矢印は常に自分に！！

逃げんな！戦え！！

今年も東播工業史上最高の学年にしよう！！

学年付 船越 博之 建築科

60回生の皆さん、進級おめでとうございます。

いよいよ2年生ですね。もうすぐ新入生も入学してき、部活動にも新入部員が入部してくるでしょう。先輩として後輩たちに信用信頼されるよう、学校生活をおくっていきましょうね。また2年生は、様々なイベントがあります。できることも増えていき、大変なことも多くなっていきますが楽しいことも多くなるので、良い学校生活を過ごしていきましょう！

学年でお世話になった先生方からのメッセージ

松本 康一 土木科

東播工業高校に17年前に着任し、保護者の皆様、地域の方々、多くの先生方に大変お世話になりました。この学校で生徒達と過ごした時間は、私にとって宝物です。これからも子どもたちの未来が希望に満ち、健やかな成長を心から願っております。

清水 幹郎 保健・体育科

60回生のいいところは、どの学年よりも元気があるところです。ただ、元気があれば何でもいいわけではなく、その力をどのように使うかが大切です。学年の良さをこれからも出してほしいと思います。学年は離れますが、常に君たちのことを見続け応援します。

1年間だけでしたが、60回生に関われて幸せでした。ありがとう！

藤元 拓哉 数学科

60回生の皆さん、お久しぶりです。お元気ですか？

皆さんと過ごしたこの1年はとても充実していました。とても60回生はいい学年だったなとも感じています。

さて、これから待ち構える2年間は皆さんにとってとても大切な2年間になります。どんな企業に就職するか、はたまた進学するか…どんな選択にしろ、とても大きなものになります。皆さんが1番だと思える進路に進めることを願っております。

60回生の学年団の先生方と最高の学年にして、最高の進路を掴み取ってください！遠く尼崎から見守っています。

1年間という短い間でしたが、本当にありがとうございました！！

嶋澤 光騎 英語科

「希望を語る」

60回生の皆さん、私は今年度、教務部という部署から皆さんの授業や考査に関することをバックアップすることになりました。英語の授業は引き続き担当するので楽しみにしています。

新年度に入り、新たなスタートを切る皆さんに、作家・井上靖の言葉を送ります。

「努力する人は希望を語り、怠ける人は不満を語る」

皆さんは「しんどい」、「だるい」、「めんどくさい」と後ろ向きな言葉を「吐」いていませんか？「吐」という字から「-（マイナス）」を取り除くと「叶」という字になります。願いを「叶」えるために努力をし、希望を語る人になってくださいね。

【提出物】

・One-Week トライアル 英・数・国、解答1冊

※基礎力診断テスト終了後提出 4/19 (金)

4月の予定

8日(月)	始業式・大掃除
9日(火)	課題考査・対面式・各科対面式
10日(水)	身体計測・自転車点検
16日(火)	校外学習(京都)
19日(金)	離任式・基礎力診断テスト
23日(火)	尿検査一次(24日(水)予備)
25日(木)	耳鼻科検診
26日(金)	授業参観
30日(火)	内科検診

※変更になる可能性があります。